



Syndicat National Pénitentiaire des Surveillants

affilié à la Fédération Nationale des Syndicats des Fonctionnaires



FLASH-INFO

Campagne de mobilité des Surveillants et Svt Brigadier du 1^{er} semestre 2020

Sans surprise aucune, nous avons pu constater les nombreuses erreurs accumulées dans les résultats de la campagne de mobilité issue de la loi du 6 août 2019 relative à la transformation de la Fonction Publique, laquelle a purement et simplement supprimé l'instance de concertation dédiée à la mutation des agents.

Après bon nombre de signalements du SPS, les services de l'administration nous convient à une réunion d'échanges mardi 4 août prochain.

Si le SPS salue cette initiative, il regrette qu'une réunion n'est pas eu lieu en amont de l'arbitrage de cette campagne de mobilité pour fiabiliser les renseignements, repérer et corriger les erreurs.

Espérons que des enseignements soient tirés pour la prochaine campagne de mobilité...

30 juillet 2020

Le bureau National